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8 Piéces
408 m?

Réf. 10185
3990 000 €

Mouans-Sartoux
Maison a vendre (06370)
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Laissez-vous charmer par cette villa d'exception, idéalement située a
proximité des écoles internationales, nichée au coeur d'un vaste parc
paysager de 5000m2. Avec ses 380m2 habitables, cette propriété allie a
la perfection élégance et confort.Des votre entrée, un vaste espace de
vie baigné de lumiere vous accueille, comprenant un salon, une salle a
manger, une cuisine entierement équipée, ainsi qu'un second salon
deédié a la détente.Ce niveau offre également deux chambres, dont une
somptueuse suite parentale avec dressing et salle de bains privative. Le

tout s'ouvre sur une terrasse ...

Let yourself be captivated by this exceptional villa, ideally located near international
schools and nestled at the heart of a vast 5,000m? landscaped park.With 380m2
of living space, this property perfectly combines elegance and comfort. Upon
entering, you are welcomed into a spacious, light-filled living area that includes a
living room, dining room, a fully equipped kitchen, and a second lounge dedicated
to relaxation. This level also offers two bedrooms, including a sumptuous master
suite with a dressing room and en-suite bathroom. The entire space opens onto a

generous terrace, perfect ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK SUPER PRIME
37 rue d’Antibes - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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